

学年通信 「大海原」 2nd stage

流山市立東部中学校第2学年 平成30年10月12日

◎ 2年生が時代を切り開く

あっという間に、1ヶ月がたち、体育祭が終わりました。2年生は、3年生の応援団からも一生懸命に取り組んでくれていると話されるぐらいに、練習の段階から頑張っており取り組むことができました。熱く燃えた「学年団体」、これから行われる「職場体験」にちなんだ障害物競走では、ハプニングいっぱいのレースが展開されました。

今月は、葛北新人大会が始まります。先輩たちの涙を見た葛北大会から2ヶ月。先輩たちの届かなかった夢に向かって、新チームの出発です。生徒会選挙も行われ、いよいよ新たな流東中のスタートです。部長や委員長としての経験が、今までよりも責任感や、精神面での強さを伸ばすことになると思います。結果が求められる責任ある立場でもあります。ご家庭でも、ぜひ応援をよろしくお願いいたします。最も大切な月、「10月」。合唱コンクールも控え、大忙しの10月を頑張らせたいと思います。

◎ 新しく東部中をつくり出す仲間たち

○ 生徒会選挙終わる！次は、委員会委員長の選挙が行われます。

会長： 宮本 梨奈さん 副会長： 亀村 侑平くん

運営委員： 舘野 雄太郎くん ・坂元 ちひろさん ・高野 碧里さん

○ 体育祭を終え、応援団のメンバーから届いた声を掲載します

1組 3年生とも1年生とも仲良くなれたことが、良かったことです。優勝できなかったけれど、当日にとっても楽しい気持ちでできたので良かったです。シスターで団結を感じられた体育祭でした。結果は悔しいけれど全力で取り組み楽しかったです。

2組 練習が始まったときは、2年生の男子が小さく感じましたが、呼びかけていくようになり、ものすごく声を出してくれ始め、それが応援賞につながりました。今回の団結力を、椎木祭でいかせるといいと思います。

3組 最初は振り付けもわからなかったのですが、先輩が優しく教えてくれ、とても楽しく活動できました。みんなの協力で、見事に優勝も勝ち取りました。

4組 応援団をやって、協力することの大切さを学びました。体育祭が成功することで、絆が更に深まったと思います。本番では全てを出し切ることができ良かった。

5組 1年生や3年生と仲良くなれ、クラス全体をまとめることにやりがいを感じました。今回の経験で得た「人前で話すこと」や「まとめること」を今後にかかしていきたいです。

6組 体育祭でクラスの仲が深まったことが良かったです。最高の思い出をつくることもできました。クラスでとても大きな声で応援したり、笑顔があふれた体育祭にすることができました。

○ 迫る、伝統の東葛飾地方駅伝大会！横断幕を学年でつくりました！

歌声班長を中心に作製しました。2年生からは、男子9名女子4名が、練習に参加しています。

◎ 10月の予定

最終下校時刻 第1週 16:45 第2週 16:45 第3週 16:30 第4週 16:30

☆…はしの日

月	火	水	木	金
1日	2日	3日☆	4日☆	5日☆
テスト前部活動停止期間（～5日）	生徒会選挙立候補立会演説会	集金日 朝練なし		中間試験英語検定 下校4:45
8日	9日	10日☆	11日	12日☆
体育の日	芸術鑑賞会（市立柏吹奏楽部）	防災訓練	技術家庭科テスト 6校時に実施 6委員会	専門委員会 13日（土） 地域合同防災訓練
15日	16日	17日	18日☆	19日
	市小中音楽発表会	市小中音楽発表会 本校出演日	東葛駅伝激励会 評議委員会	20日（土） 東葛駅伝全校応援
22日	23日	24日	25日	26日☆
代休でお休みになります	椎木祭優先期間（～26日まで）			27日（土） 椎木祭
29日	30日	31日	11月1日	11月2日
代休		午後 職場体験打合せ		英語学力状況調査

◎10月の各教科の内容

教科	内容	教科	内容
国語	敦盛の最期 一平家物語一	体育	男子→ 柔道 女子→ ソフトボール
数学	図形の調べ方	音楽	合唱コンクール 課題曲練習
理科	吸収・排出・運動・神経 動物の種類とその生活	技術 家庭	情報とコンピュータ 調理実習（ハンバーグ）
社会	江戸時代後期中期	美術	静物画
英語	・Program6 A Work Experience Program		